【週刊タバコの正体】

Vol.27 第1番~第3番

2014/01 和歌山工業高校 奥田恭久

■Vol. 27

(No. 368) 第1話 タバコの火災

- 「火の用心」=「タバコに用心」

新年おめでとうございます。2014年のお正月はいかがでしたか。元旦から一週間しかたっていないので学校の生活リズムに戻るには少し時間が足りないでしょうが、すぐそこに3年生は最後の学年末考査、2年生は修学旅行、1年生はインターンシップが迫っています。潔いさぎよく気持ちを切り替えて学年の締めくくりとなる3学期を頑張って下さい。

さて寒さが厳しいこの季節、暖房器具は欠かせませんので火気を扱うことが 多くなります。それに加え冬場は空気が乾燥しているので"火事"が多くなる 時期なのです。...

(No.369) 第2話 少年のタバコ

-幼い子供がタバコを吸い始めるのは...

日本では、大人がタバコを吸う姿は頻繁に目にしますが、子供がタバコを吸う姿を見ることはありません。しかし、写真のようにインドネシアではタバコの規制がゆるく、10歳未満の子供でも喫煙経験者は少なくないそうです。

タバコが、どれほど有害で危険なものなのかを知っている君たちから見れば、信じられない光景だと思います。そして、こんな頃からニコチン依存症となって、将来にわたってタバコを吸い続けるかもしれないこの子が、とてもとてもかわいそうです。...

(No. 370) 第3話 4兆円の赤字

- タバコの一番の被害者は喫煙者なのに...

正しいタバコの知識を持っている人は、タバコに手をだすことはないでしょう。そして、家族や親類、それに身近な人たちのなかに喫煙者がいなければ、おそらくタバコに興味を持つこともないでしょう。しかし、本当のタバコの姿を知らないあいだに、まわりに何人かの喫煙者がいたとしたらどうでしょうか。タバコに興味を示すのが当然の成り行きかも知れません。

タバコのない環境で生活していればタバコの被害にあわずに済んだところを、たまたま運悪く、タバコの事を知らないまま、まわりの喫煙者の影響でタバコを吸い始めてしまったとしたら、とんだ災難にあったようなものです。タバコは「百害あって一利なし」と言われるほど有害ですから、喫煙者はタバコの害の被害者だと言えるでしょう。...

※今月号より、「週刊タバコの正体」は、最初の部分のみを紹介 することにしました。続きは、日本禁煙科学会のホームページ でご覧下さい。(編集子)

第2話 週刊 **タバコ**の正体

日本では、大人かりバコを破り姿は頻繁に目にしますが、子供がタ バコを吸り姿を見ることはありません。しかし、写真のようにインドネシ アではタバコの規制がかるく、10歳未満の子供でも受煙延験者は少

なくないそうです。 タドでが、とれほど有害で危険なものなのかを知っている暮たちか ら見れば、体じられない光景だと思います。そして、こんな頃からニコ チン体育星となって、将来にわたってタバコを吸い続けるからしれな



払たちの常備では、こんな子供にタバコを吸わせてしまうことはあり込ません。しかし、タバコの事を 正しく知らない人適はかりが暮らしている地域では、何も知らない栄励な子供にタバコを与えてしまう 事が度大な事とと思いないのでしょう。

ところで、「タバコの事を正しく知らない」という状況は、「知らされていない」からなのです。じつは今から年世世界の日本と、「ほとんどの人力などこの背着性や危険性を知らされていなかったので、近人 の「機理学は100%を超えていたのです。そし日本に「未成年等機関発を出」という法律がなかった る。インドネシアのような事態になっていたからしれません。

さて、速い外国から身近などころに視点を移してください。さすがに小学生が吸煙する姿は見ませんが、もしかすると書たちが育ってきた中学校時代や現在も含めて、13歳~10歳ごろの少年少女がタ パコを駅)姿を目にしてきたかもしれません。その要は写真の少年とどれほどの違いがあるでしょうか。

タバコがとればと有害で危機なのか、そして一旦ニコテン依存成になってしまりと、どれだけの時間 とお金と機変も極性になくてならなくなるのか、そんな目で彼ら彼女とらを見ると、写真の少年と同じ よ分に、とてもとてもかわいそうです。

ニコチン依存度になってしまった彼ら彼女たちは、タバコの事を正しく知っていたのか、そして、その まわり人達もタバコの正しい物養を持っていたのか、もし、如らないまま、知らされないままタバコに手 を付けてしまったのなる米当に不幸です。さち人と教えてもらっていれば切わずに済んだかも知れない。

そう思うと正しいタバニの知識を持っている替さんには、くれぐれも、こんな不幸なケースを捕らすための行動や損る無いもしてくれる事を願わずにはいられません。





第3話

週刊 タバコの正体

正しい少いつの知識を持っている人は、少いに手をだすことはないでしょう。そして、家族や報酬。 それに単位な人がものなが、収録者がいなければ、おそらくタンは、ご即来を持つこともないでしょう。 しかし、本等のタンロの姿を知らなか、さて、よかいに例人かの根値者が、たとしたもどうでしょか。 タンロに脚末を示すのが当然の成り行きかも知れません。

少に切る。 (場接で宣揚していればかっつかきなにあってに扱んだとこもも、たまたま産業く、タバ の本を知らない主法、まかの報酬者の影響でかっても扱い始めてしまったとしたら、とんだと親にあったようなものです。 タケロは 音楽あって一何 なし」と言われるほど音楽ですから、現歴報よかにの 楽の後楽者だと思えるでしょう。

ところが、「自分は被害者」だと回難している現場者はあまり思ません。というのも、毎日分パコをゆって、年毎が確くなるも分な事はおりません。それどころかあうがはうを全くらいですから、分ペコの抽審をころかっているとは感じす。むしろうべつのお様で毎日栄養に生産できていると思い込んでいる人もいと思いてす。現場着きこんなの質にしてしまうのかないこのいやらしいところです。



しかし、左回を見て下さい。 外見上も自分自身でも自覚症 状がないでし、明短者は33333 全身にわたって、これだけの 被事を分けています。

ただ。この被害の程度は毎 日、本当に少しすつなので、 何十年か味に成れになるまで 被害を受け続ける事になるの です。そう思うと、やはり気の 趣な被害者ですよね。

こんな被害をうけないため には、吸い他のない事が一番 ですが、吸い他のてしまった 「被害者」は、まわりの人が助 けてあけるべきではないでしょ

度業デザイン科 典田 恭久



每週火曜日発行



URL:http://www.jascs.jp/truth_of_tabacco/truth_of_tabacco_2011.html ※週刊タバコの正体は日本禁煙科学会のHPでご覧下さい。
※一話ごとにpdfファイルで閲覧・ダウンロードが可能です。

